



Sergio Gutiérrez, nuevo presidente de la Mesa Directiva del Congreso Federal

Diputados del Congreso Federal aprobaron un acuerdo por el que se nombró al legislador Sergio Gutiérrez Luna, diputado federal oriundo de Minatitlán, Veracruz, como presidente de la Mesa Directiva de la 66 Legislatura, luego de la muerte de Ifigenia Martínez.



En la reunión de trabajo, a la que asistieron 420 diputados federales, se validaron cambios en la integración de la Mesa Directiva, luego de la muerte de la diputada federal Ifigenia Martínez, quien hacía la función de presidenta. Los actuales diputados rindieron protesta el 1 de septiembre de este 2024.

El acuerdo que se votó -por mayoría- proponía la nominación de Sergio Gutiérrez Luna como presidente, María de los Dolores Padierna Luna, como primera vicepresidenta de la Mesa Directiva y se sumó al diputado José Luis Montalvo Luna, quien sustituye a Pedro Vázquez González como secretario en el órgano de gobierno del Congreso Federal.

La nominación de los legisladores es por el primer año de la Cámara, sin embargo, si así lo deciden los coordinadores de las fracciones parlamentarias, podrán prorrogar por un año más la nominación.

Sergio Gutiérrez Luna es representante de la Quinta Circunscripción federal, sin embargo, es oriundo de Minatitlán. Logró la curul por tercera cámara consecutiva por la vía plurinominal, y ya en el pasado se desempeñó como presidente de la Mesa Directiva.



“Quisiera agradecer a nombre propio, de la vicepresidenta electa y del secretario, a esta asamblea que ha confiado en nosotros para desempeñar este cargo., Tenga la confianza, todos y todas, que lo haremos con imparcialidad, con objetividad, tratando siempre de conducir adecuadamente el debate y las sesiones en la Cámara”, ofreció tras rendir protesta

En la pasada Cámara, Gutiérrez Luna fungió como presidente de la Mesa Directiva, en ese periodo visitó de manera constante el Estado de Veracruz, mientras se promovía entre los electores. El legislador de Morena, que también es representante del partido en la mesa del INE, participó en el proceso interno del partido para la elección de candidato a la gubernatura de Veracruz. La postulación la obtuvo Rocío Nahle García, gobernadora electa.

<https://lasillarota.com/veracruz/estado/2024/10/8/sergio-gutierrez-nuevo-presidente-de-la-mesa-directiva-del-congreso-federal-504747.html>